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terrorisme
Question écrite n° 74675

Texte de la question

Mme Julie Sommaruga attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le renforcement des effectifs de la
gendarmerie dans le cadre de la lutte contre le terrorisme. Face aux terribles attentats qui ont frappé notre pays,
le Gouvernement a annoncé la mise en place de mesures exceptionnelles pour lutter contre le terrorisme,
protéger les Français et assurer la sécurité les lieux de cultes. Parmi ces nombreuses mesures, 2 680 emplois,
dont 1 400 au ministère de l'intérieur, seront créés et dédiés spécialement à la lutte contre le terrorisme. Aussi,
elle lui demande à combien s'élèvera le nombre de gendarmes recrutés sur les 1 400 postes qui seront créés au
sein du ministère de l'intérieur.

Texte de la réponse

Le financement accordé à la gendarmerie pour la mise en place des renforts est de 21M€ T2, CAS pensions
compris, sur 3 ans, permettant 210 créations de postes selon le cadencement suivant : 100 en 2015, 55 en
2016, 55 en 2017.
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